

## Verdiente Musiker ausgezeichnet

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Stadtkapelle Vöhringen wurden treue und engagierte Musikerinnen und Musiker für ihren langjährigen Einsatz geehrt. Für "15 Jahre aktives Musizieren" ausgezeichnet wurden Julia Haas, Lena Nottensteiner, Theresa Bertele, Dominik Zeh und

Valentin Langenwalder. Der 1. Vorsitzende Stefan Halle sowie auch Bürgermeister Karl Janson überreichten die Urkunden und gratulierten. Ein ganz besonderer Dank und Anerkennung galt dem Dirigenten Andreas Blätzinger, der nun schon seit zehn Jahren mit außerordentlichem

Engagement die Stadtkapelle Vöhringen leitet. Das Bild zeigt die geehrten Musiker (von links): 1. Vorsitzender Stefan Halle, Julia Haas, Bürgermeister Karl Janson, Andreas Blätzinger, Lena Nottensteiner, Dominik Zeh, Theresa Bertele und Valentin Langenwalder.

Text/Foto: Stadtkapelle